

WIR SIND UNABHÄNGIG

Sie sind unser Auftraggeber. Deshalb arbeiten wir auch nur für Sie. Wir sind unabhängig von Krankenkassen, Rentenversicherungsträgern, privaten Krankenversicherungen, sonstigen Versicherungen und Kliniken.

DAFÜR STEHEN IHNEN BEI UNS ZUR VERFÜGUNG

- ⇒ Fachliche Kompetenz in der Antragstellung
- ⇒ Persönliche psychosoziale Gesundheitsberatung
- ⇒ Fachwissen aus langjähriger praktischer Erfahrung



KATHARINA VOGEL

AM GEIFEN 403

55122 MAINZ

TELEFON: 06131/922 98 68

TELEFAX: 06131/178 68 56

MAIL: kv@rehaplatz.de

INTERNET: www.rehaplatz.de



WIR BEGLEITEN SIE BEI IHRER GENESUNG

Erste Fachberatung im Bereich Rehabilitation
für Patienten, Ärzte und Kliniken

Biz türkçe konuşmak



STEHT BEI IHNEN EINE KUR ODER REHABILITATION AN ?

- ⇒ Rehabilitationen für alle medizinische Fachbereiche
- ⇒ Mütter Kuren
- ⇒ Mutter/Vater-Kind Kuren
- ⇒ Kinder-/Jugendrehabilitationen
- ⇒ Rehabilitationen zum Erhalt der Erwebsfähigkeit
- ⇒ Reha vor Pflege

WIR HANDELN

Wir erarbeiten mit Ihnen ein Konzept, damit Sie schnell die für Sie passende Rehabilitationsmaßnahme bekommen. Wir suchen mit Ihnen die geeignete Klinik aus und begleiten Sie durch den Antragsdschungel.

WIR VERMITTELN

Das Gesundheitswesen hat viele Schnittpunkte. Wir vermitteln zwischen Ihnen, Arzt, Kliniken und Kostenträgern. Sie erhalten von uns geeignete Informationen und Wissen. So bekommen Sie die für Sie beste .Rehabilitation, damit Sie schneller wieder gesund werden

WIR ARBEITEN NACH PLAN

In einem ersten Orientierungsgespräch klären wir Ihre persönlichen, beruflichen, gesundheitlichen und versicherungstechnischen Verhältnisse ab, damit wir gemeinsam die passende Maßnahme für Sie finden. Wir erarbeiten mit Ihnen Ihr persönliche Ziel damit sie schnellstmöglich wieder genesen.

ANDERE ÜBER UNS

Sie haben mir mit Ihrer hohen Beratungskompetenz und tiefgründigen Fachkenntnissen ermöglicht, wieder positiv in die Zukunft zu blicken. F. F., November 2006

Für mich persönlich ist zu sagen, dass Frau Vogel erstklassige Arbeit leistet. Sie bleibt „am Ball“ auch wenn es Probleme mit den verschiedenen Trägern gibt und hat immer ein Ass im Ärmel. B. F., November 2006

Katharina Vogel ist sicher, dass MediPoint eine Marktlücke füllt. Denn ihre Arbeit nutzt vielen: Patienten, Ärzten, denen sie heute so zur notwendigen Mindestzahl von genehmigten Rehabilitationen verhilft, Reha-Kliniken, die auf die Patienten angewiesen sind.

Allgemeine Zeitung, 4. November 2006

